

Le parti de Netanyahou remporte les élections législatives



Jérusalem, 18 mars (RHC-Reuters)- Le parti Likoud, du premier ministre Benyamin Netanyahou, a remporté les élections législatives israéliennes. Ce parti a opéré un virage à droite ces dernières semaines et a écarté toute négociation pour la création d'un État palestinien.

Dans les 4 derniers jours de la campagne électorale, Netanyahou a fait des promesses ciblant l'électorat nationaliste : le premier ministre israélien s'est engagé à poursuivre sa politique de colonisation et il a promis qu'aucun État palestinien ne sera créé en cas de victoire aux législatives.

Le Likoud s'est emparé d'un quart des 120 sièges de la Knesset, le parlement. Ce parti bat ainsi l'Union Sioniste, la principale force d'opposition, qui n'a obtenu que 24 sièges. La coalition de partis arabes est arrivée en troisième position. Cette victoire est inespérée pour le Likoud puisque les derniers sondages donnaient la victoire à l'Union Sioniste.

Dans un communiqué, le Likoud a annoncé que Benyamin Netanyahou va nommer un nouveau gouvernement dans les

prochaines semaines et qu'il a commencé à négocier avec le parti Foyer Juif, partisan de la colonisation, avec le parti centriste Kulanu et avec plusieurs groupes ultra-orthodoxes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49753-le-parti-de-netanyahou-remporte-les-elections-legislatives>



Radio Habana Cuba